

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6212-04

Stuttgart, 12.03.2012

Zwischennachricht

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Wahl Dieter (CDU), Currlé Fritz (CDU), Hill Philipp (CDU)
Datum 31.10.2011
Betreff Wenn man zu schnell im "Kreis fährt" kann auch eine "Schnecke" eine erhöhte Gefahrenquelle sein: Der Kreisverkehr am Dürrbachplatz in Hedelfingen

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Der bestehende Kreisverkehr am Dürrbachplatz in Stuttgart-Hedelfingen wurde 2011 versuchsweise auf einen einstreifigen Kreisverkehr zurückgebaut.

Während der Versuchszeit ist zu beobachten, wie sich die Unfallzahlen aber auch die Verkehrsmengen und Rückstaulängen entwickeln. Daher wurden seit Einrichtung des Versuchs mehrere Verkehrszählungen durchgeführt und Rückstaulängen erfasst. Zudem wird das Unfallgeschehen beobachtet.

Die Auswertung der Erhebungsdaten ist im Frühjahr 2012 geplant. Eine Berichterstattung kann voraussichtlich im Mai/Juni 2012 erfolgen.

Auch die geforderte Information über vorläufige Ergebnisse bedarf einer aussagekräftigen Datengrundlage und deren sorgfältigen Auswertung. Auf Grund der hohen Projektauslastung ist dies zeitnah leider nicht leistbar.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler
<Verteiler>